



## Crisis ucraniana muy lejos de solución diplomática, según Rusia

### Description

El conflicto en Ucrania está muy lejos de una solución diplomática, declaró hoy el ministro de Asuntos Exteriores ruso, Serguéi Lavrov, en una entrevista concedida al diario Rossiskaya Gazeta.

En opinión del jefe de la diplomacia del gigante euroasiático, a juzgar por lo que ocurre en el campo de batalla, aún estamos muy lejos de una solución política y diplomática a la situación.

Lavrov calificó de «un paso hacia atrás», los ataques con misiles contra el territorio internacionalmente reconocido de Rusia.

«Todas nuestras advertencias de que habrá una respuesta adecuada a estas acciones inaceptables fueron ignoradas», agregó.

Ninguna escalada por parte del enemigo nos hará retroceder en la consecución de los objetivos de la operación militar especial, aseguró.

El canciller afirmó que deben atajarse las causas profundas del conflicto, y agregó que entre ellas se encuentran «la creación de amenazas a largo plazo para la seguridad de Rusia en la dirección occidental, incluida la expansión de la Organización del Tratado del Atlántico Norte hacia el este.

Igualmente mencionó la violación por parte de las autoridades de Kiev de los derechos de los rusos y las personas con la cultura rusa y la fe ortodoxa.

El Maipo/PL

### Date Created

Noviembre 2024